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当店はどの年代の方でもお
いしく食べられるメニュー
設定を心がけているそうで
す。また、地域の食材を積
極的に取り入れているそう
です。　　　　　　　　　

　

もともと岐阜市で商
売をされていて、続
けていくうちに「こ
の地域で商売を続け
たい」と思うように
なったそうです。　

　

店主さんは「気軽に来てほしいです」
とおっしゃっていました。

店主さんには初めてお会いした
のですが、すごく優しい方でし
た。　　　　　　　　　　　　
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